



## LWSPA M-V Feierliche Indienststellung neuer Boote für den Küstenbereich

24.04.2014

LWSPA M-V, SB ÖA KHK Hartmut Richter

Strahlend blauer Himmel, Sonne satt- neue Boote der Wasserschutzpolizei präsentieren sich im Hafenbecken der Schiffswerft Barth GmbH. Es ist der 22.04.2014, gegen 14.00 Uhr, bereits Schaulustige, Werftarbeiter und Bootseigner visitieren neugierig den Ort des Geschehens. Innenminister Lorenz Caffier nahm die Indienststellung der neuen Hilfsstreifenboote „Kirr“, „Bug“ und „Zicker“ vor.



In feierlicher Atmosphäre lauschten die Gäste, darunter u .a. auch der Bürgermeister der Stadt Barth, Herr Dr. Kehrt, der Stadtpräsident der Stadt Barth, Herr Dirk Leistner und die Vorsitzende des Saisonrates Vorpommern/Rügen, Frau Katrin Kleist, den Ausführungen des Ministers zum Qualitätssprung dieser Boote gegenüber den zuvor genutzten Einsatzmitteln und den damit verbundenen besseren Möglichkeiten der Aufgabenrealisierung in ihren „Revieren“. Mit den neuen Hilfsstreifenbooten, deren schiffstechnische Veränderungen einen ruhigeren, vibrationsärmeren und sparsameren Treibstoffverbrauch garantieren, stehen der Wasserschutzpolizei für die nächsten Jahre modernste „schwimmende Arbeitsplätze“ zur Verfügung.

Der Minister und alle weiteren Gäste enterten dann die neuen Hilfsstreifenboote. Die Besatzungen von der WSPSt Barth, PHM Meyer, der WSPSt Schaprode, PHM Schmidt und PK von Malten sowie der WSPSt Lauterbach, POK Heeger und PHM Stolzenburg erklärten den Interessierten die Boote, das Fahrverhalten und das maritime Equipment.

Zu Recht strahlten diese Kollegen Freude und gesunden Optimismus aus, denn der Bestand neuer Boote wurde auch im Sektor trailerbarer Schlauchboote um drei Schlauchboote erhöht.



Ein Ergebnis von langfristiger, kontinuierlicher Analyse im Bereich des Bootswesens und des Bereiches Einsatz der Wasserschutzpolizei, im Management von Werterhaltung, Erneuerung und Austausch sowie einsatzbedingter, technischer Anforderungen –letztendlich das Resultat einer konsequenten Umsetzung des Bootskonzeptes des LWSPA M-V, betonte der Direktor des Landeswasserschutzpolizeiamtes M-V, Herr LPD Siegfried Bruß, in seiner Ansprache.

Bei den vorgestellten Schlauchbooten erhielt natürlich das neue Trailerschlauchboot „MV4“ Roughneck 636 VFI ganz besondere Aufmerksamkeit. Ein Schlauchboot, welches insbesondere auch im offenen Küstenmeer zur Überwachung des Schiffsverkehrs zu und von den Offshore Windparks, aber auch als wichtiges Einsatzfahrzeug für die „Maritime Einsatzeinheit“ Verwendung findet. Der Innenminister, Herr Lorenz Caffier, hat sich nach umfangreichem Informationsaustausch zur technischen Ausrüstung und zu den Fahr- und Manövriereigenschaften mit PHM Höhne und PHM Junghanns nicht nehmen lassen, bei einer kurzen Fahrt in See diese Eigenschaften „live“ zu erleben und sich von den, für die Gesunderhaltung des Stützapparates, speziell entwickelten Sitzen überzeugt.



Für alle Beteiligten eine „runde Sache“ oder wie aus der maritimen Welt verlautet – 360 Grad.

Besonderen Dank erfahren natürlich der Geschäftsführer der Schiffswerft Barth GmbH, Herr Kuntsch, der es uns ermöglichte, unsere Boote so optimal zu präsentieren und unsere „Wettermacher“, die eigentlich nicht so optimale Bedingungen voraussagten.